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УПРАВЛЕНИЕ ОБЩЕГО И ДОШКОЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  

ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ  

«СТАНЦИЯ ДЕТСКОГО И ЮНОШЕСКОГО ТУРИЗМА И ЭКСКУРСИЙ» 

 
ПРОТОКОЛ № 1 

 От 22.12.22. 

 

Заседания Управляющего совета МБУ ДО «СДЮТиЭ» г. Норильска 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ: МИТРАХОВИЧ С.В. 

ЧЛЕНЫ УС:  ГАЛЬЧЕНКО С.А., СИДОРУК Е.М., КОНОНЧЕНКО Ю.А., МИТРАХОВИЧ 

С.В., КУДРИН А.В., РУСАКОВА О.А., ГЕРАСИМЧУК А.В. РАМАЗАНОВА М.В., 

БАКШТАЙ М.И., БИГИНА М.О. 

ФОРМА ПРОВЕДЕНИЯ: ДИСТАНЦИОННАЯ 

 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:  

 

1. Утверждение нового состава УС Станции. Митрахович С.В. 

2. Анализ городских мероприятий Станции. Мальцева А.Э.  

3. Военно-патриотический лагерь «Мальчишки Севера». Удовенко Д.А.  

4.  Реконструкция т\б  «Оганер». Гальченко С.А. 

5. Планирование  работы УС на 2023-2024 г. Согласование локальных актов. Митрахович 

С.В.  

 

От Гальченко С.А., директора,  поступило предложение выбрать председательствующим   

заседания УС  – Митрахович С.В.  

Предложение было принято единогласно. 

 

СЛУШАЛИ: 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩАЯ С.В.МИТРАХОВИЧ, СЕКРЕТАРЬ УС. 

произнесла приветственное слово, единогласно членами  УС  было принято решение о 

начале заседания и решение об утверждении повестки дня заседания.  

 

1. Митрахович С.В. рассказала  об изменениях в составе УС Станции:  необходимости 

выведения из состава УС Станции:  

- Истоминой Е.(учащейся), в связи с окончанием обучения; 

 - Иссарина К.С (родителя), в связи в связи с  отчислением детей из состава учащихся 

Станции; 

- Бабуриной С.А. (представителя учредителя), в связи с  увольнением и отъездом из 

города; 

А также представила для  включения в  новый состав  УС Станции,  взамен 

выбывших, выдвинутые ученическим коллективом  и родительской общественностью,  

при поддержке педагогов  и администрации Станции новые кандидатуры: 

ГЕРАСИМЧУК А.В. (РОДИТЕЛЬ),   БАКШТАЙ М.И  (УЧАЩАЯСЯ),  МЫЛЬНИКОВА 

А.С.( ПРЕДСТАВИТЕЛЬ УЧРЕДИТЕЛЯ). 

 

2. Анализ городских мероприятий Станции за 2022 учебный год представила   

Мальцева Алина Эдуардовна. Она рассказала о ряде изменений в мероприятиях 
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туристско-краеведческой направленности, новых требованиях и критериях  в проведении 

 


